

Auxiliares Bachilleres reciben acompañamiento espiritual en la Escuela Penitenciaria Nacional

Bogotá, 06 de julio de 2017. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC. Dentro de las acciones integrales de formación e instrucción la Escuela Penitenciaria Nacional realiza actividades de catequesis y orientación espiritual dirigidas a los Auxiliares Bachilleres que prestan el Servicio Militar Obligatorio en el INPEC, quienes adelantan su etapa de instrucción en la Escuela, con el fin de motivarlos a que se unan y participen en estos procesos de preparación para recibir los sacramentos como la Eucaristía, Confirmación y Bautismo, respetando desde luego la libertad de culto que profese el joven, dicha orientación se planea de acuerdo con las necesidades del grupo.

El proceso de enseñanza y catequismo es orientado por el Presbítero del INPEC, Padre Giovanni Lopera, quien explicó la dinámica de la actividad: “el proceso de catequesis comienza con un censo a los Auxiliares recién ingresados para evaluar y poder determinar ciertas necesidades que nos permiten identificar qué cosas se deben atender prioritariamente en materia espiritual en el tiempo que están dentro de la Escuela”.

Un grupo de 27 Auxiliares realizaron el proceso de catequesis durante tres meses y recibirán los sacramentos de la Eucaristía y Confirmación en ceremonia religiosa que se celebrará el próximo viernes 7 de julio a las 2 p.m., en el templo de Santa Bárbara en Bogotá.

A través de todo el proceso de catequesis apoyado por el Grupo de Bienestar Estudiantil de la Escuela, se definió que la mayor necesidad era prepararlos para estos dos sacramentos específicamente.

“Es indudable que todos los aspectos en la vida integral de una persona hay que trabajarlos, más aún en el campo espiritual y en el caso de la Escuela Penitenciaria hemos visto los resultados en la forma como a los jóvenes les despierta esa necesidad del valor y el sentido espiritual. De ahí la importancia de este complemento que brinda la Institución como tal a través de la Escuela”, expresó el Padre Giovanni Lopera, coordinador de las catequesis.

La Directora de la Escuela Penitenciaria Capitán (RA) Adriana Hernández Marín, se refirió a las actividades de catequesis: “Es importante resaltar los resultados en el desarrollo de este tipo de actividades espirituales, la forma como estos jóvenes valoran la presencia de la Iglesia en la Escuela, el tiempo que el Sacerdote les dedica y que haya un espacio diferente a todo lo académico, donde se les permita participar”, puntualizó la Directora.

Independiente de su orientación religiosa, lo importante para la Escuela Penitenciaria es que los jóvenes tengan este acompañamiento espiritual, a lo cual ellos han respondido con atención y compromiso.